
- 1 - 

毎金曜日 自宅前 8:30まで 

毎日曜日 集積所16:00まで 

 

～ １１月度 役員会報告 ～  
 
令和２年１１月度の役員会が令和２年１１月

７日（土）１９：３０～２1：0０に『ふれあい
会館』にて、飯野副会長の司会で開催されました。 
岡庭会長の挨拶に続き、新型コロナウイルス感染
拡大防止の対応、一般活動報告がありました。そ
の後、各専門部・委員会からの報告及び提案事項
に対する審議を行いました。 
 

１．新型コロナウイルス対応  

 
１０月も、これまで同様、新型コロナウイルス

対応の強化を継続し活動を行って参りました。皆
様のご協力大変ありがとうございました。 
感染は横ばいから微増になっており、まだ予断

を許さない状況ですので、今後も引き続き各専門
部・委員会での対応を徹底し、会員の皆様も感染
予防に努めていただくようお願いいたします。 
◎自治会活動全般 
 「新しい生活様式」の実践徹底の下、事務局活
動、公園清掃、防犯パトロール等を実施する。 

◎自治会館・ふれあい会館 
 利用者の感染防止対策を徹底して実施し、貸し
出しを行う。 

２．一般活動報告  

 
１）南地区協議会 
・１０月２９日（木）１４：００～  第４２回
「運営委員会」を開催しました。（岡庭会長 他
１５名 於：南市民センター） ①１０月４日
に開催された「南あんしんプロジェクト」報告 
②今年度の事業 ③地区協議会の振り返り（市
民協働推進課）④市民センターのあり方（市民
総務課）等について話し合いました。 

 
２）南地区町内会・自治会連合会 
・１０月５日（月）１８：００～ ２０２０年度
「南地区市政懇談会」が開催されました。 
 

 
 
（町田市 石阪市長他１０名、南地区連合会 
３５名 うち成瀬が丘自治会６名 （於：南市
民センターホール） 前半、南連合からの課題 
①地震発生時の避難施設開設 ②南地区交通
網の整備 ③プラスチックごみ処理 ④町田
市立小・中学校の ICT教育 について意見交換
があり、後半は、石阪市長から主に新型コロナ
ウイルス対応についての市政報告がありまし
た。 

・１０月１１日（日）１５：００～ 第５回「定
例役員会」を開催しました。（岡庭会長 他１
０名 於：南市民センター） 連合会長の市
政・市連合関連の報告の後、①１０月５日（月）
開催した「南地区市政懇談会」の報告 ②９月
２９日（火）実施した「市長と語る会」の報告
（金森中央自治会） ③その他今後の予定 等
について話し合いました。 
 

３）小川高校避難施設関係者連絡会 
・１０月２６日（月）１４：３０～ 「マニュア
ル部会」事務局打ち合わせを行いました。 

 （岡庭会長 他３名 於：自治会館１階） 「小
川高校避難施設の運営マニュアル」の発行に際
し、組織・体制、マニュアルの位置付け等につ
いて再協議しました。 

 
４）小川高校学校運営連絡協議会 
・１０月１６日（金）１４：２０～ 第２回「小
川高校学校運営連絡協議会」に出席しました。
（岡庭会長 他９名 於：小川高校応接室） 
校長挨拶、委員紹介の後、授業見学を行い、そ
の後、学校の現状について説明を受けました。
新型コロナウイルスの影響で授業時間に制約
があり心身共に不安定な状態が続く中での進
学指導等、非常に厳しい現状を実感しました。 

 
５）小川高校防災教育推進委員会 
・１０月１６日（金）１６：００～ 第１回「小
川高校防災教育推進委員会」に出席しました。
（岡庭会長 他１０名 於：小川高校応接室） 
校長挨拶の後、防災に関する現状と今年度の予
定について説明を受けました。１２月に予定さ
れていた本年度の宿泊避難訓練は中止となり
ました。 

 

成瀬が丘自治会広報 
         令和２年１１月 9日・令和２年度 第 9号 

                   成瀬が丘自治会発行     自治会の活動資金」となります。 
ご協力をお願い致します。 

 

 

資源物回収日（雨天決行） 

11 月 
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３．専門部・委員会報告  

 
１）総務 
・１０月１８日（日）１１：００～ ３丁目３区
１０班（オランジェの丘）へ自治会加入活動を
行いました。（岡庭会長、広瀬副会長、楫総務
部長、平塚副部長、深津区長、洪班長） 
未加入のお宅を戸別に訪問して「入会案内セッ
ト」を基に入会の説明を行い、入会の確認及び
不在宅への訪問は、後日洪班長が改めて行うこ
とにしました。 

・今年の赤い羽根共同募金金額は、１４１,９５０円
となりました。（昨年１３９，０００円） 

 １０月９日（金）社会福祉協議会へお渡ししまし
た。会員の皆様ご協力ありがとうございました。 

 
２）環境部  
・１０月１８日（日）９:００～ 「各丁目児童公
園清掃」を行ないました。（於：各丁目児童公
園） 1丁目１６名、２丁目１３名、３丁目２
２名 計５１名とたくさんの方にご参加いた
だきました。ありがとうございました。 

・１０月１８日（日）１０：００～ 第２回「環
境推進委員会」を開催しました。（岡庭会長、
広瀬副会長、飯野副会長、川田部長、委員６名 
於：自治会館２階） 

 ①資源回収の現状 ②回収時間変更後の状況
③資源集積場の問題 ④公園の清掃備品 等
について協議を行いました。問題点についての
対策、提案に対する対応を進めていきます。 

 当委員会で加幡環境推進委員より、「横浜線の
ガード下の２丁目側歩道が雑草で狭くなって
いる」との報告を受け、１０月１９日に町田市
道路部道路管理課に対応を依頼し、１０月２６
日に伐採を確認しました。 

・１０月２５日に２丁目２区市川区長より、「ふ
れあい会館北側道路のアスファルトが一部破
損している」との報告を受け、１０月２６日に
町田市役所道路部道路管理課に対応を依頼し、
11月4日に修繕を確認しました。 

 
３）防犯交通部 
・１０月度の防犯パトロール報告 
参加人数：１丁目１６名、２丁目１５名、３丁
目２０名、計５１名に参加いただきました。 
ご協力ありがとうございました。 

・１０月４日（日）自治会館前物置の防犯パトロ
ール用ライトの点検と電池交換等メンテナン
スを行いました。（荒木防犯交通部長） 

 
４）自主防災部 
・１０月７日（水）１０：００～ 「防災体制打
合せ」を行いました。（岡庭会長、広瀬副会長、
飯野副会長、門谷部長 於：自治会館１階） 

「小川高校避難施設の運営マニュアル」の完成
に伴い、それを盛り込んだ自主防災体制の見直
しについて話し合いました。 

・１０月１８日（日）９：３０～ 街頭消火器の
点検を実施しました。（自主防災リーダー） 

 格納箱が壊れているものについては、町田市に
修理をお願いしました。 

・１０月２１日（水）１０：００～ 第２回「防
災体制打合せ」を行いました。（岡庭会長、広
瀬副会長、飯野副会長、門谷部長 於：自治会
館１階） １０月７日の打合せに引き続き、自
主防災体制の見直しについて話し合いました。 

 
５）ふれあい会館管理運営委員会 
・１０月２２日（木）書面による「全体会議」を
実施しました。新型コロナの拡散防止のため、
運営委員の昨年度の活動報告、利用状況、運営
委員会構成員等について資料を配布し「全体会
議」に代えました。 

 
６）中間会計監査 
・１０月１８日（日）１４：００～ 令和２年度
「中間会計監査」を児玉・阿曽両監事により実
施しました。（岡庭会長、広瀬副会長、飯野副
会長、岡村ふれあい会館委員長、落合会計、望
月会計、他３名 於：自治会館２階） 令和２
年度上期の一般会計、ふれあい会館会計が適正
に管理運営されていることが監事により確認
されました。 

❐「令和２年度自治会中間会計報告」「成瀬が丘
ふれあい会館収支会計中間報告（令和２年度）」
を役員会資料と同時に役員に配布しました。 

 

 ４．審議事項と今後の予定等  

 
１）総務 
・新規転入者等で自治会に未加入のお宅があると
ころは、各班で入会の案内をお願いします。「入
会案内セット」を準備していますので事務局ま
でお申し出ください。 

 
２）環境部 
・１１月１５日（日）９：００～ 「各丁目児童
公園清掃」を実施します。（於：各丁目児童公
園） 

・資源回収促進のためチラシを配布します。 
❐『自治会「資源物回収」ご協力のお願い』を１
１月度広報と同時に会員に配布します。 

 
３）防犯交通部 
・１２月１３日（日）１０：００～ 「防犯推進
委員会」を開催します。（於：ふれあい会館） 
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【訃報連絡】ご冥福をお祈り申し上げます。 

１丁目１区 １班  木内 ウメ 様 

３丁目３区２Ａ班  浅野 和子 様 

３丁目３区 ５班  増子 敏秋 様 

 
 

新入会員のご紹介 

１丁目１区 ２班  小松 寿紘 様 

１丁目１区 ３班  倉知  久 様 

１丁目１区 ３班  正村  烈 様 

１丁目１区 ３班  藤川  登 様 

１丁目１区 ３班  董  文志 様 

２丁目２区 ６班  氏平 公子 様 

２丁目２区 ６班  窪園 大地 様 

２丁目２区 ６班  保田 純平 様 

新たに成瀬が丘自治会に加入されました。よろしくお願いいたします。 

 

①「年末年始警戒」と「年末夜回り」、②「防
犯防災提灯の現況」について 等を協議します。 

❐「防犯推進委員会開催のお知らせ」を各グルー
プのチーフから防犯推進委員に配布します。 

・１２月１日（火）～１月１０日（日）「年末年
始警戒」を実施しますのでご協力ください。 

・１２月２８日（月）、１２月２９日（火）「年末
夜回り」を実施しますのでご協力ください。 

※今年は新型コロナウイルス感染防止対応によ
り、集合場所を『ふれあい会館』といたします。
感染防止対策を徹底して行います。 
各戸に「年末年始警戒と夜回りのお願い」を配
布し、「参加申込書」を各班内に回覧して参加
者を募ります。区長さんに各区の編成をまとめ
ていただきますので、会員の皆様の参加をお願
いいたします。 

❐「年末年始警戒と夜回りのお願い」を１１月度
広報と同時に会員に配布します。 

❐「令和２年度年末夜回り参加申込書」を１１月
度広報と同時に会員に回覧します。 

 
４）自主防災部  
・１１月８日（日）１０：００～ 第４回「自主
防災部リーダー会議」を開催します。（於：自
治会館２階） 

❐第４回「自主防災部リーダー会議のお知らせ」
を１０月下旬に関係者に配布済みです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・１１月１５日（日）各丁目に設置されている防
災倉庫の資機材の点検を実施します。 

・１１月２９日（日）「自主防災部全体会議」を
開催します。（於：ふれあい会館）  出席者：
防災リーダー、各区長・班長、自治会役員 
今回は新型コロナウイルス感染防止のため、下
記の２回に分けて行います。 
１回目  ９：３０～ １・２丁目 
２回目 １１：００～ ３丁目 

❐「自主防災部全体会議開催のお知らせ」「災害
時の行動マニアル２０２０」を１１月度広報と
同時に防災関係者に配布します。 

 
５）ふれあい会館管理運営委員会 
・１１月１５日（日）９：３０～ 「ふれあい会
館大掃除」を管理運営委員を中心に実施します。
公園清掃後集合ください。 

 
６）自治会館管理部 
・１１月２８日（土）９：００～ 「自治会館 
大掃除」を管理部員、役員を中心に実施しま 
す。 

 
７）南地区町内会・自治会連合会 
・１１月８日（月）１５：００～ 「定例役員会」
を開催します。（於：南市民センター） 

 
以上 
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☆環境推進委員募集  

・各丁目の環境推進委員を募集しています。 

お手伝い頂ける方は自治会事務局（TEL：042-796-8876）まで連絡ください。 

☆Go To自治会キャンペーン 自治会入会を呼びかけましょう！ 

新築や転居で新たに来られた方に、自治会への入会を呼び掛けてください。 

班内に越されて来た方には、ご近所や班長さんから声掛けをお願いします。 

 

☆ 防犯情報（警視庁：メールけいしちょう より）  

 ―キャッシュカードすり替え被害発生― 
  野津田町・南成瀬地区においてキャッシュカードをすり替えられるサギ被害が連続 

発生しました。 

【家電量販店・警察・財務局】を名乗る者から 

・「あなたのキャッシュカードを使って買物をしている人がいる」 

・「キャッシュカードが偽造されている」 

・「口座を止める必要があるので手続きに伺います」 

と電話があり、その最中に【警察・財務局】を名乗る職員が被害者宅を訪問し、 

家人が目を離したすきにキャッシュカードを偽物にすり替えました。 

その後お金を引き出されてしまいました。 

 ―キャッシュカードに切り込みを入れるサギ被害発生― 
  鶴川地区においてキャッシュカードに切り込みを入れ持って行ってしまうサギ被害が 

発生しました。 

【町田警察署】を名乗る者から 

 ・「偽造キャッシュカード不正利用の件で６７人を逮捕した」 

・「あなたも不正利用されている」 

・「現在のカードを使えなくする必要があります」 

・「今から警察官がカードを受取りに行きます」 

  等と電話があり、その後訪ねてきた警察を名乗る者にキャッシュカードを渡して 

しまったもの。その際、犯人は『ＩＣチップを避けた位置にハサミで切り込みを 

入れ使えなくなったように誤信』させキャッシュカードを持っていった。  

 

※町田市では１０月オレオレ詐欺（アポ電）の電話が多発しております。 

  入電地区：高ヶ坂、金森東、中町、相原町、玉川学園、小川、成瀬台、山崎町 

旭町、能ヶ谷、鶴川、野津田町、山崎町、本町田、真光寺町、森野 

藤の台、南大谷、鶴間、図師町、下小山田町、成瀬、南町田、金森 

★在宅時の留守番電話設定やナンバーディスプレイの導入等で 

知らない電話には出ないことが効果的です！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 


